
             

                                                                       

番号 質問形式 質           問           の           要           旨 質  問  者

１．福祉政策について

　ア．障害者差別解消法について

　イ．改正障害者雇用促進法について

　ウ．障がい者の家族介護者カフェについて

　エ．高齢者の自動車運転免許証返納について

　オ．高齢者の自動車運転免許証返納後のサポート体制について

１．教育現場の非正規雇用問題について

　ア．特別支援員について

　イ．学校主事について

　ウ．臨時教員について

２．社会教育施設について

　ア．佐伯市立図書館について

　イ．佐伯文化会館について

３．介護保険総合事業について

１．地方卸売市場葛港市場について

２．公共施設等総合管理計画について

１．大手前開発事業について

　ア．位置付けについて

　イ．現地の現状と将来像について

　ウ．基本計画について

　エ．大手前から船頭町へ抜ける新設道と現道について

　オ．西田病院の跡地について

２．城山の管理と利活用について

　ア．山頂石垣について

　イ．観光資源としての活用について

　ウ．国指定史跡への登録について

　エ．全国山城サミットへの参加について

　オ．歴史的価値を学ぶ講演会について

4 一問一答 矢野　精幸

2 一問一答 髙司　政文

3 一問一答 上田　徹

　一 般 質 問 一 覧 表　　平成２７年１２月７日・８日・９日

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　（質問者順） 　 

平成２７年１２月７日（月）

一問一答 井上　清三1



番号 質問形式 質           問           の           要           旨 質  問  者

１．女性の活躍推進について

　ア．佐伯市の取組について

　イ．環境整備の推進について

２．地震津波対策について

　ア．災害対策体制について

　イ．避難地について

　ウ．備蓄品について

　エ．教育現場での対応について

　オ．防災危機管理課の女性職員の配置について

１．大手前再開発事業と周辺部整備について

　ア．事業手法について

　イ．都市計画決定について

　ウ．地権者の同意について

　エ．全体スケジュールについて

　オ．市民ホールについて

２．新電力会社イーレックス社の燃料となるヤシ殻置場について

３．興人の送水管について

１．電力の小売全面自由化について

　ア．小売全面自由化による効果について

　イ．市有施設で使う電力の調達について

　ウ．本市の売電事業への取組について

１．県道床木海崎停車場線について

　ア．現況について

　イ．国道217号までの区間について

２．佐伯港女島埠頭について

　ア．利用状況について

　イ．旅客船や自衛艦船等について

３．スポーツ振興について

　ア．雨天練習場について

　イ．宿泊施設（避難施設）の建設事業について

１．大分県歯と口腔の健康づくり推進条例に基づく取組について

２．定住促進に関する取組について

　ア．空き家バンクの課題について

　イ．広報について

３．市ケーブルテレビ事業における市有伝送路の維持管理について

１．市有林について

　ア．保有面積と管理について

　イ．民間への売却について

２．市道の維持管理について

３．職員の研修について

４．パークゴルフ場の整備について

10 一問一答 矢野　幸正

8 一問一答 河野　豊

9 一問一答 清田　哲也

6 一問一答 後藤　幸吉

7 一問一答 清家　儀太郎

5 一問一答 浅利　美知子

平成２７年１２月８日（火）



番号 質問形式 質           問           の           要           旨 質  問  者

１．東九州自動車道の開通に伴う影響について

２．山間地域の現状について

　ア．国道の交通量について

　イ．ユネスコエコパークの登録について

　ウ．これからの観光振興策について

１．防災・津波避難訓練について

　ア．佐伯市地域避難訓練について

　イ．園児、児童、生徒の避難訓練について

　ウ．幼稚園、小中学校の備蓄対策について

２．佐伯市の活性化対策について

　ア．佐伯市の魅力度について

　イ．食観光について

１．建築工事における杭打ち偽装、改ざんや手抜き工事について

　ア．合併後の市発注建築工事について

　イ．主要公共施設について

２．東九州新幹線の早期計画について

　ア．経過について

　イ．実現に向けた取組状況について

１．インバウンド施策について

　ア．現状について

　イ．市の施策について

　ウ．東京オリンピック・パラリンピックについて

２．佐伯市奨学金制度について

　ア．現状と課題について

　イ．今後について

　ウ．給付型奨学金制度について

１．四国電力伊方原子力発電所の再稼働問題について

　ア．再稼働問題に対する市の考え方について

　イ．沿岸部近隣自治体との連携した取組について

　ウ．原発事故を想定した避難訓練について

　エ．福島第一原子力発電所と同規模の事故が起きた場合の対策について

１．バイオマス発電所に伴う燃料（ヤシ殻）について

　ア．燃料（ヤシ殻）の保管について

　イ．備蓄量と管理について

　ウ．ヤシ殻の危険性について

　エ．責任について

　オ．操業開始時期について

２．農業（水田）と林業の今後について

　ア．農業用水の引込みについて

　イ．林業の現状について

　ウ．林業の災害対策について

　エ．地方創生と農林業の将来像について

16 一問一答 佐藤　元

14 一問一答 後藤　勇人

15 一問一答 御手洗　秀光

12 一問一答 兒玉　輝彦

13 一問一答 三浦　渉

11 一問一答 吉良　栄三

平成２７年１２月９日（水）


